
районном исполнительном комитете

ПРОТОКОЛ № 3 
заседания Совета по 
предпринимательства при

развитию 
Глусском

30 апреля 2024 г. т.п. Глуск

Присутствовали:

Председательствующий: председатель Совета по развитию 
предпринимательства, заместитель 
председателя Глусского райисполкома 
Василенко Л.В.

Повестка заседания:

члены Совета по развитию
предпринимательства

Колодинская О.Г., Кораньков С.В.,
Бутовская А.А., Иванов А.А.,

Приглашенные: Куницкая Т.С. - начальник отдела 
экономики райисполкома;

Круглова О.Ф. - главный специалист 
отдела экономики райисполкома

Субъекты малого и среднего бизнеса 
Глусского района (36 чел)

1. Использование кассового и иного оборудования при 
осуществлении розничной торговли на ярмарках и торговых местах.

2. Маркировка товаров средствами идентификации», «Переход 
торговых объектов к использованию электронных накладных при обороте 
молочной продукции и других товаров, подлежащих маркировке и 
про с леживаемо сти.

3. Наличие в торговой сети Глусского района продукции, 
производимой в Могилевской области, проблемные вопросы по поставке в 
торговую сеть.

4. Ассортимент хлебобулочных и кондитерских изделий, новые виды 
продукции, производимой отделом хлебопечения Глусского райпо.

5. Соблюдение норм законодательства о ценообразовании. Обзор 
основных нарушений, выявленные в ходе проверок контрольными и 
надзорными органами, меры ответственности за их нарушение.
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6. Новации Закона Республики Беларусь от 22 апреля 2024 г. № 365-3 
«Об изменении законов по вопросам предпринимательской 
деятельности».

СЛУШАЛИ:
главного специалиста отдела экономики райисполкома Круглову О.Ф. по 

первому - пятому вопросам;
начальника отдела экономики Куницкую Т.С. по шестому вопросу. 
РЕШИЛИ:

1. Принять к сведению информацию выступающих.
2. Отделу экономики райисполкома продолжить разъяснительную 

работу по вопросам предпринимательской деятельности с учетом норм 
Закона Республики Беларусь от 22 апреля 2024 г. № 365-3 «Об изменении 
законов по вопросам предпринимательской деятельности».

3. При возникновении проблемных вопросов у субъектов 
предпринимательства рассматривать их на заседаниях Совета.

ГОЛОСОВАЛИ:
«За» - единогласно;
«Против» - 0 человек; 
«Воздержались» - 0 человек. 
Решение принято единогласно.

Председатель Совета Л.В. Василенко

Секретарь Совета Т.С. Куницкая


